
智行理财网
花呗借呗额度低？只因信用卡绑太多？

  

经常在有卡友讨论支付宝花呗，借呗额度的问题。芝麻分低的不说，很多芝麻分高
的用户花呗借呗额度都不高，甚至小编有个芝麻分741的朋友，居然花呗一直两年
都没有额度，今年才给了600的额度。小编一样，芝麻分同样700分，花呗不到一
万，借呗也只有区区一万，这是为什么呢？

小编一直在思考这个问题。抛开征信记录和其他维度的评判，小编觉得肯定是支付
宝下面信用卡绑定太多，每月通过支付宝还信用卡额度太大，无形之中向支付宝透
露个人负债情况。

支付宝的信用业务包括了花呗，借呗和网商贷。花呗类似信用卡，可以消费但不可
取现。借呗和网商贷类似银行的信用贷款。是两款具有现金功能的借贷产品。既然
是借贷产品，在对个人额度评估的时候肯定会对个人资产，负债进行评估。

如果用户将名下所有信用卡，特别是持多张信用卡的持卡人，如果将名下所有信用
卡都绑定到支付宝下面。每月的信用卡还款都通过支付宝进行操作。那么无形之中
会向支付宝透露自己的负债情况。

每月还款越多说明负债越大。支付宝通过你的还款情况会知道你的负债情况。如果
你的资产小于了你的信用卡负债，那么肯定会造成花呗，借呗这些额度评估的降低
甚至没有。

当然，现在由于银行和支付宝的通道接入。通过支付宝都可以每月看到自己的信用
卡账单。如果每月还款良好，都是足额还款，肯定会增加自己的信用分，对芝麻信
用分的评估也会起到一定作用。

所以信用卡绑定到支付宝下面进行消费还款操作也具有一定的重要意义。但是如果
绑定太多，每月还款额度太大也会起到反作用。

小编温馨提示，将信用卡绑定到支付宝下进行消费和还款业务，对于支付方便性和
支付宝的芝麻信用评估有一定的参考作用。但是如果信用卡绑定太多，每月还款额
度太多，反而会向支付宝透露自己的负债压力。

所以小编建议如果要绑定，绑定三张左右的信用卡为宜。不但可以向支付宝展示自
己的消费还款和履约能力，也不会向支付宝透露自己的负债情况。

以上就是信用卡绑卡数影响蚂蚁借呗额度的内容
，小编就讲到这里了，希望对你有所帮助。
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关注“申卡能手”（shenkanengshou）公众号，看申卡那些事儿，轻松掌握各个
银行申卡最新资讯，申卡攻略，还有各种信用卡排行榜等你，找到最合适你的那个
“它”。
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